



HBC では毎月、メンバー全員が集まります。礼拝後、愛餐会を楽しんだ後、一月の報告に続いて、これからの計画など話題は色々。創立 5 年目の 2024 年度もあと 2 か月。今年 1 年を振り返りながら、来年度について、更に創立 10 年目には・・・と目を将来に向けようとしています。HBC は小さな家族、自分には何ができるかを考えないで、教会のことを考えることはできません。結局、何も決まりませんでした。うれしかったことは、全員が口を開き、楽しく、みんなで話し合えたこと。しかし、大切なことは、教会はキリストの体、頭はキリストご自身。この続きは、キリストご自身が HBC に求めておられることは何かに気づくこと、そのために、一人一人がその器官として整えられ、準備する。小さな家族は一人、一人が大切、さあ、立ち上がるための準備運動を始めよう。

それは、からだの中に分裂がなく、各部分が互いのために、同じように配慮し合うためです。一つの部分が苦しめば、すべての部分がともに苦しみ、一つの部分が尊ばれば、すべての部分がともに喜ぶのです。あなたがたはキリストのからだであって、一人ひとりはその部分です。(I コリント 12:25 - 27)